

## DE JEFES

### Mejor que México

→ ¿No que ya no había cerveza mexicana? Pero si Heineken le entrega unos 150 millones de dólares al año de dividendos a los regios de Femsa, que comanda **José Antonio Fernández Carbajal**.

Por eso, ese conglomerado ya superó a México en su calificación crediticia.

Obviamente no sólo es por la participación que mantiene en la cervecera holandesa.

Para darle ahora a Femsa una A-, en lugar de la BBB+ que ostentaba, Standard & Poor's argumentó principalmente el crecimiento explosivo de OXXO que añadirá anualmente unas mil 200 tiendas a su lista al menos durante dos años y también la estabilidad en la venta de las cocas y otros productos que vende a través de Coca Cola Femsa.

Esto es grande. Aparte de Femsa y su refresquera, hoy sólo pueden presumir de una A- las que siguen: América Móvil, Kimberly Clark, Telmex y Asigna, la Cámara de Compensación del Mexder.